
〇塩竈へ転入した理由は？
塩竈に親族はいませんが、夫婦ともに塩釜高校の出身でなじみが
あったことと、夫の職場が塩竈だったことから塩竈を選びました。

〇塩竈に暮らしてみての感想は？
思ったよりも住みやすいです。近所の方々がとても優しく、安心
して家の前で子どもを遊ばせられます。

〇これから塩竈へ引っ越してくる方への

メッセージをお願いします

引っ越してくる前は、「塩竈＝古いまち」とあまり良いイメージ
ではなかったです。でも、住んでみると子育て支援事業があった
り、市の公式ラインでいろんな情報を流してくれたり、お昼の
チャイムで塩釜高校の校歌を流すなど、実はアツイまちですよ！

小幡さん
ファミリー
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